

NACIONES UNIDAS  
CONSEJO  
DE SEGURIDAD



Distr.  
GENERAL

3/8709/A id.2  
29 marzo 1968  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLES

---

INFORME DEL SECRETARIO GENERAL SOBRE EL PROGRESO DE LOS ESFUERZOS  
DEL REPRESENTANTE ESPECIAL EN EL ORIENTE MEDIO

1. El 17 de enero de 1968, en conformidad con el párrafo 4 de la resolución 242 (1967) del Consejo de Seguridad, del 22 de noviembre de 1967, presenté al Consejo de Seguridad un segundo informe (S/3407/Add.1) sobre el progreso de los esfuerzos del Representante Especial en el Oriente Medio, Embajador Gunnar Jarring. El presente informe, basado en un texto remitido por el Embajador Jarring, abarca las actividades por él realizadas después del 16 de enero.
2. Desde esa fecha el Embajador Jarring ha visitado, desde su sede en Nicosía y con el fin de celebrar conversaciones con los gobiernos interesados, las siguientes capitales de Oriente Medio:
  - El Cairo: 16 a 18 de enero, 30 de enero, 1.º de febrero, 7 y 8 de febrero, 13 de febrero, 19 y 20 de febrero, 7 de marzo;
  - Amman: 21 y 22 de enero, 4 de febrero, 14 de febrero, 25 de febrero, 14 de marzo, 20 de marzo;
  - Jerusalén: 22 y 23 de enero, 1 y 2 de febrero, 11 y 12 de febrero, 16 de febrero, 19 de febrero, 27 de febrero, 10 y 11 de marzo, 18 de marzo, 22 de marzo.

Además el Embajador Jarring se trasladó a la Sede de las Naciones Unidas para efectuar consultas conmigo, que tuvieron lugar entre el 26 de febrero y el 2 de marzo.

3. En sus esfuerzos para promover un acuerdo entre los gobiernos interesados, el Embajador Jarring ha encontrado una fundamental diferencia de puntos de vista entre los Gobiernos de la República Árabe Unida y de Jordania, por un lado, y el Gobierno de Israel, por otro. Dichos puntos de vista han sido descritos en detalle por las propias partes en documentos del Consejo de Seguridad y en recientes reuniones del Consejo de Seguridad.

4. Los esfuerzos del Embajador Jarring han estado encaminados al logro de una declaración convenida de posición acerca de la aplicación de la resolución, a la que podrían seguir reuniones entre las partes, bajo los auspicios del Embajador. Hasta ahora estos esfuerzos no han desembocado en un acuerdo. Aun más, se han visto interrumpidos por recientes acontecimientos. Sin embargo, el Embajador Jarring está renovando en estos momentos sus contactos con las partes, y es posible que se presente un nuevo informe cuando se conozcan los resultados de dichos contactos.

---